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EL CARNAVAL MARCA POSICIÓN COMO OFERTA 
TURÍSTICA
Temporada de verano con muchas propuestas en la ciudad.
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20 de Enero

1868 – Fallece en San Miguel de Tucumán el guerrero de la independencia Cnel Lorenzo Lugones.Fue 
ayudante de campo del Gral Manuel Belgrano.

1876 – El perito Francisco Pascasio Moreno llega al lago Nahuel Huapi e iza allí por primera vez la 
bandera argentina

1960 – Se funda el Instituto Tecnológico de Buenos Aires

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/1868
https://es.wikipedia.org/wiki/Lorenzo_Lugones
https://es.wikipedia.org/wiki/1876
https://es.wikipedia.org/wiki/Francisco_Pascasio_Moreno
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EL CARNAVAL MARCA POSICIÓN COMO OFERTA 
TURÍSTICA
Temporada de verano con muchas propuestas en la ciudad.

El   Secretario   de   Turismo   en   un 
análisis   de   la   primera   noche   de 
corsos   oficiales   destacó   el 
acompañamiento   del   público,   un 
Corsódromo   lleno,   entusiasmo   y 
pasión de las comparsas, anunciando 
que   durante   el   fin   de   semana   la 
ciudad   tuvo   su   capacidad   de 
alojamiento   cubierta   en   un   75   %, 
adelantando   que   la   temporada   de 
verano marcha de manera excelente, 
el Parque Acuático con un promedio 
diario de visitas de 850 personas.
 
Sebastián   Candia   reconoció   las 
decisiones   adoptadas   desde   la 
administración municipal por parte del 
Intendente   Mariano   Hormaechea 
hechos   que   motivan   a   planificar   a 
futuro   la   actividad   y   servicios 
turísticos de la ciudad.
 
ALEGRIA Y SATISFACCION EN EL 
INICIO DE LOS CARNAVALES
 
El funcionario detalló las vivencias de 
la noche  inaugural  de  los corsos en 
nuestra   ciudad:   “Estamos   muy 
contentos,  después  de   tanto   trabajo 
ver   la   alegría   del   Corsódromo,   es 
gratificante,   debo   felicitar   a   todo   el 
equipo municipal,  a  los comparseros 
que   hacen   posible   esta   fiesta,   las 
familias   para   vivir   esta   hermosa 
fiesta”
 
“Hemos evaluado cada aspecto para 
iniciar la primera luna del carnaval, -
reseño- son muchas las cuestiones a 
considerar,   afortunadamente   todo 
salió en perfecto orden, agradezco la 
suerte que tuvimos la lluvia como un 
alivio recién cayó el domingo, pero la 
primera   noche   fue   realmente 
interesante.”

AMPLIACIÓN  DE  LA  CAPACIDAD 
DE TRIBUNAS

 
El   Secretario   de   Turismo,   sostuvo: 
“La  idea de ampliar  la capacidad en 
las   tribunas,   fue   una   decisión   del 
Intendente, a nosotros nos pone muy 
contentos   poder   cumplir   con   esas 
indicaciones, de redoblar  la apuesta, 
el   espíritu   del   carnaval   está   en   el 
corazón   de   los   comparseros, 
nosotros   generamos   las 
infraestructuras   necesarias   para   el 
logro de este objetivo”
 
ARTICULACIÓN  PÚBLICO-
PRIVADO:  CONTAGIO  DE 
ENERGÍA DE LAS COMPARSAS
 
Durante la entrevista, el responsable 
del  área  turismo municipal,  aseguró: 
“El   carnaval   se   desarrolla   con   la 
articulación de los sectores público y 
privado,   es   necesario   que  el   sector 
privado   se   comprometa,   invierta   y 
apueste   con   las   inversiones   al 
crecimiento y desarrollo de la ciudad 
y   particularmente   de   la   prestación 
turística, trabajaremos este año para 
que el producto carnaval crezca y se 
posicione.
 
Para   añadir:   “Se   da   un   efecto 
contagio,  que parte  del  comparsero, 
trasciende nuestra  mesa de   trabajo, 
esa   energía   se   da   desde   el 
Corsódromo   para   afuera,   se   están 
dando buenas ediciones, cada año se 
animan   a   disfrutar   aún   más,   la 
energía transmitida llega a todos los 
lugares, incluso en el palco incentivo 
a  ser  partícipes  de  la   fiesta,  hemos 
visto picos altos de diversión eso es 
para destacar.”
 
TODOS SON ARTÍFICES DE ESTOS 
LOGROS
 
El   Secretario,   dejó   la   siguiente 
reflexión:  “En el  carnaval goyano no 
sobra   nadie,   celebro   que   todas   las 
comparsas   crezcan,   reitero   nadie 
está   de   más,   debemos   seguir 
mejorando,   valoro   el   esfuerzo   y   he 
aprendido   a   querer   el   carnaval 
gracias a ese aporte de la pasión de 
las   familias   carnavaleras,   me 
contagian,   me   enseñan   y   voy 
aprendiendo de todo ese esfuerzo y 
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dedicación plasmado en el interés del 
público.
En otro tramo de la nota, calificó de 
equilibrada el costo de las entradas: 
“El valor de la entrada es equilibrado, 
el   carnaval   se   ha   pensado   con   el 
equipo   que   acompaña,   un   gran 
profesionalismo,   es   el   logro   de   ese 
trabajo en equipo, encabezado por el 
Intendente, de ahí hacia abajo, todos 
con la camiseta puesta de la ciudad, 
destacó   porque   ante   temperaturas 
elevadas,   promedio   de   40   grados 
trabajaron   poniendo   un   plus   para 
dejar en óptimas condiciones, por eso 
es más que satisfactorio lo visto en la 
primera   noche,   anhelamos   sea   la 
punta de lanza para tener un carnaval 
histórico,   trabajamos   para   eso,   que 
desde   la   segunda   noche   más 
espectadores   asistan,   todos 
colaboraron  para  un  carnaval   fluido, 
un   gran   espectáculo   que   nos   deja 
conforme en todos los sentidos.”
 
OCUPACIÓN  HOTELERA  Y 
ATRACTIVOS DEL VERANO

Candia,   anunció:   “La   ocupación 
hotelera  motivado  por   el   carnaval   y 
otros   factores,   rondó   este   fin   de 
semana el 75% de hospedaje, es un 
número importante y significativo.”
 
Consultado   sobre   los   espacios   de 
recreación, esparcimiento y diversión, 
indico:   “El   Parque   Acuático   viene 
funcionando   muy   bien   con   un 
promedio superior a las 800 personas 
diarias,   no   es   solo   los   fines   de 
semana, tiene mucha concurrencia, el 
domingo   por   razones   climáticas, 
(lluvia)   se   cerró   la   pileta,   pero   se 
vuelve   el   martes   con   la   plena 
actividad en ese espacio recreativo.”
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“La Playa, el  Inga es el gran centro 
de   interés,   -acotó-   observar   a   las 
familias   asistir   a   ese   espacio,   es 
valioso   los   puestos   gastronómicos 
trabajando, es muy valioso,  la Playa 
es un rotundo éxito de la gestión de 
Mariano Hormaechea.”

PLANIFICAR A FUTURO
 
El   Secretario   Municipal,   considero: 
“Nosotros   entendemos   que   las 
actividades trascienden la gestión, es 
algo que debe proyectarse a  futuro, 
construyendo   de   una   manera 
mancomunada   integral,   de   allí   la 
necesidad   de   planificar   de   buscar 
esos   procesos,   promoviendo   la 
integración   para   consolidar   las 
prestaciones, productos a futuro, con 
el   objetivo   de   dejar   carpetas, 
proyectos   a   realizar   como   políticas 
públicas.

CARNAVAL CORRENTINO
 
Requerida su opinión sobre la posible 
participación  de comparsas  goyanas 
en el carnaval correntino, anticipó: “El 
Intendente   Mariano   Hormaechea 
personalmente  está   trabajando,  está 
ocupado   en   la   posibilidad   que   las 
comparsas   de   nuestra   ciudad 
participen del Carnaval de Corrientes, 
oportunamente   el   mismo   informará 
esta cuestión”
 
“Una  temporada de verano positiva, 
esperamos continuar en este sentido, 
nos   queda  mucho   de   veranos   para 
disfrutar   aun…   Concluyó   Sebastián 
Candia De Biassio.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

49º REGATA INTERNACIONAL DE RIO NEGRO: LA 
FIESTA DEL CANOTAJE
 
La travesía náutica más larga del mundo que, después de varios años y por 
decisión de ambos mandatarios provinciales volvió a unir ambas provincias: 
Rio Negro y Neuquén

El palista goyano Marcelo Gomez fue 
parte de esta aventura internacional
 
Luego   de   250km   y   siete   días   de 
competencia   culminó   la   49°   edición 
de la regata más larga del mundo. La 
victoria fue de la dupla Julián Salinas 
-Juan Ignacio Cáceres quienes con 
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un   tiempo de  12:56,16  sellaron  una 
participación inolvidable que quedará 
en la leyenda del deporte rionegrino.
 
El   deportista   goyano   en   sus   redes 
agradeció   el   acompañamiento   de 
familia, amigos y reconoció el apoyo 
brindado por el Director de Deportes 
de   la   Municipalidad   de   Goya 
Alejandro Lago
 
La   regata,   de   carácter   internacional 
desde 1965, implicó este año más de 
250   km,   que   comenzó   el   pasado 
sábado 11 en la localidad de Plottier y 
culminó   este   sábado   en   la   capital 
provincial convocando a 178 palistas 
de distintas partes del mundo. En el 
2026   se   conmemoran   los   50   años, 
para lo cual ya se está trabajando y 
se   espera   una   verdadera   fiesta   del 
canotaje.
 
MARCELO GOMEZ

Fue   una   semana   de   mezclas   de 
emociones en cada etapa 250 km de 
recorrido por el río donde hay peligros 
donde todos ganamos al terminarla
En   su   red   social   de   Facebook, 
destaca: “Gracias a José Cortes por 
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una   nueva   oportunidad   de   hacer   el 
equipo a Gonzalo Labrin de la ciudad 
de meuquen por el aguante amigo, al 
club   independiente   y   a   Neuquén 
poder   representar   otra   vez   a   su 
provincia   dejamos   lo  mejor   en   esta 
Regata Internacional Del Rio Negro.
Estuvimos en unas de las categorías 
más   fuertes   y   con   más   equipos 
mucho nivel
A mi  gente mi  verdadera gente que 
siempre están y no dudaron en una 
ayuda por su aporte y las fuerzas que 
me   daban   a   la   distancia   los   sentía 
cerca y eso es muy valioso en este 
tipo de carreras a los chicos del club 
unida por el aguante y por bancarme 
siempre todo el año.
A mi familia, en especial mi mujer, mi 
hijo,   mi   mamá,   mis   hermanos   y 
hermanos de la vida, a mis
Tíos y Alejandro Lago por su aporte.
En   el   final   Marcelo   Gomez   en   las 
redes sociales, indica que fue un año 
duro,   la   invitación   a   esta   Regata 
ayudó a superar su situación, por  lo 
que  manifiesta:   “gracias   amigos   de 
Neuquén, gracias a mi Goya querida.”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

LICENCIAS DE CONDUCIR

Desde el martes 21 la Dirección de 
Tránsito  informa  que  se  pueden 
retirar  las  licencias  de  conducir, 
desde  las  7  y  30  horas,  aquellos 
que han finalizado su trámite y no 
se han podido entregar por falta de 
insumos.

Al contar con esos elementos, desde 
mañana 7 y 30 horas podrán retirar la 
licencia desde las oficinas de Tránsito

Vale   aclarar   que   las   personas   que 
deberán concurrir a retirar la licencia 
de   conducir,   son   aquellas   que 
realizaron los trámites entre los días: 
13,   14,   15   y   16  de  enero  de  2025 
(que ya   imprimieron   todos)  para   los 
que hicieron el  trámite  los días 17 y 
20 del corriente mes, podrán pasar el 
miércoles en el mismo horario de 7 y 
30 a 12 horas.

 

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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CAMPAÑA PREVENTIVA DENGUE
 
La  Municipalidad  continúa  con  la  campaña  de  prevención  del  dengue, 
realizando dispositivos de limpieza, descacharrizado en distintos sectores 
de la ciudad.
La   tarea   de   descacharrado   llevada 
adelante   por   la   Secretaria   de 
Desarrollo   Humano,   por   medio   de 
APS Municipal se efectuará miércoles 
en   el   Barrio   CGT   y   viernes   en   el 
Madre Teresa de Calcuta.

La   Municipalidad   solicita   la 
colaboración de los vecinos para que 
saquen   esos   residuos   frente   a   sus 
domicilios durante los días indicados 
para los mencionados barrios
 
CRONOGRAMA.
Miércoles 22 en el Barrio CGT
Viernes 24:  Barrio Madre Teresa de 
Calcuta
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

SOSPECHOSO  DE  INICIAR  EL  FUEGO  EN  ISLA 
LAS DAMAS 

La  Comisaría  1ra  de  Goya,  en 
colaboración  con  la  Fiscalía  en 
turno, se encuentran investigando 
el incendio ocurrido en la Reserva 
Islas Las Damas en la víspera.

A  los  efectos,   pudieron   identificar   a 
un  sospechoso  de  haber   iniciado  el 
fuego.
Se cuenta con al menos dos testigos 
que vieron ingresar a esta persona al 
monte   y   salir   minutos   antes   de 
detectarse el foco ígneo.
La persona, con las iniciales C.O. fue 
entrevistado   por   los   investigadores, 
pero   las   excusas   no   fueron   claras, 
por   lo  que se continúa recolectando 
pruebas para determinar su grado de 
participación.
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

20 de Enero – Pág. 5

Carnavales goyanos 2025:

 LOS  EMBAJADORES  DE  NUESTRO  CARNAVAL 
INICIAN SU RECORRIDO DE DESPEDIDA DE LAS 
LUNAS CARNAVALERAS
 
La Reina Ángeles Torales y el Rey Macos Martínez comienzan a dejar sus 
atributos reales disfrutando del baile y el afecto del público

Un   dato   para   ilustrar   aún   más   la 
llegada   de   nuestros   carnavales   por 
medio   de   la   señal   oficial   de   la 
Municipalidad   de   Goya,   desde 
distintas   ciudades   enviaban   sus 
buenos   deseos   incluso   desde 
Australia   donde   se   encuentra 
habitualmente una de  las  figuras de 
nuestro carnaval Florencia Demarchi.

DE GOYA AL MUNDO SE VIVE LA 
PASIÓN POR EL CARNAVAL
 
Ángeles Torales con la sensibilidad a 
flor  de  piel,   afirmó:   “Estamos  Súper 
felices,   emocionados   de   ver   tanta 
gente,   todo el  Corsódromo con este 
maravilloso   público,   es   nuestra 
despedida   enviamos   saludos   y 
reconocimientos a todos quienes nos 
miran   a   Flor   Demarchi   desde 
Australia,   Mery   Ferrero   desde 
Manhattan   (New   York);   quiero 
agradecer a todos por sus mensajes, 
saludos, una enorme gratificación, un 
orgullo representar a esta fiesta de la 
alegría.”
 
Por   su   parte   Marcos   Martínez,   no 
menos   emocionado   expresó: 
“Estamos con toda la adrenalina que 

provocan   nuestros   cursos,   nuestros 
carnavales,   con  ganas,  ansiosos  de 
salir al circuito a bailar, es una caricia 
para   el   alma   esto   que   estamos 
viviendo”
 
Este   sábado   los   representantes   de 
los   Carnavales   Goyanos,   la   Reina 
Ángeles Torales de Porambá y el Rey 
Marcos   Martínez   de   Aymará 
analizaron   la   primera   noche   de 
corsos   oficiales   mientras   por   el 
Corsódromo  desfilaban   las   primeras 
agrupaciones.
 
Ángeles y Marcos pasearon su gracia 
por   la   alfombra   blanca   del 
Corsódromo,   jerarquizando   el 
escenario   con   sus   figuras.   Ellos 
llevan   con   orgullo   el   nombre   de 
nuestra   ciudad   en   escenarios 
nacionales   y   la   noche   del   sábado 
fueron anfitriones y exponentes de la 
belleza   de   la   mujer   y   el   hombre 
goyano.
 
UN  TRABAJO  DE  TODO  EL  AÑO 
PARA POTENCIAR LA FIESTA
 
“Cada   año   intentamos   que   se 
encienda esta chispa que crezca, nos 
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pone   feliz  este  escenario,  gracias  a 
los que han venido, buscamos dar lo 
mejor en esto que amamos hacer.”
 
La sensación es única, es una locura, 
una pasión nos mueve la adrenalina 
para   bailar”   Reitero   el   rey   del 
carnaval
 
UNA AMISTAD DEL CARNAVAL

Ángeles   emocionada   destacó   que, 
más  allá  de   la   rivalidad,”  el   espíritu 
del   carnaval   implica   esta 
representación; el  galardón otorgado 
por el  público  lo hemos tomado con 
mucha responsabilidad” ambos sobre 
el   escenario   fueron   Reina   y   Rey, 
dignos   representantes   de   la   gracia, 
brillo y talento carnavalero.
 
“Gracias   a   Ángeles   por   el 
acompañamiento,   llevo   una   amiga, 
simplemente gracias a todos” Volvió a 
remarcar Marcos Martínez
 
En   la   parte   final   de   la   entrevista 
Ángeles Torales reconoció a “Turismo 
a todos los que han aportado para 
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que   nuestros   carnavales   crezcan, 
esto que vivimos representando a los 
carnavales es único y queremos que 
experimenten   los   nuevos   soberanos 
al final de nuestros corsos”
 
Durante   la   noche   sendos  monarcas 
demostraron por qué son Reina y Rey 
del Carnaval, su pasión por el baile y 
los   aplausos   que   les   pregonaron 
amigos y público en general.
 
Cabe señalar que la coronación como 
Rey y Reina del Carnaval de Goya es 
el broche de oro de todos los premios 
otorgados  por   el   jurado  durante   las 
ediciones a las distintas categorías.

FRIGORÍFICO MUNICIPAL DE GOYA SEGUNDO 
FAENADOR DE LA PROVINCIA
El Frigorífico Municipal de Goya es el segundo establecimiento faenador de 
la provincia de Corrientes en cantidad de animales. Esta estadística del año 
anterior ubica a la planta frigorífica de paraje San Pedro con 11.144 faenas 
realizadas, lo que indica que en el año 2024 creció un 7% respecto al año 
anterior (2023).

Este   dato   toma   relevancia   en   el 
contexto   en   el   que   nuestro   país 
registró   el   consumo   más   bajo   de 
carne vacuna de los últimos 20 años. 
El frigorífico municipal de Goya sigue 

creciendo, desde la gestión municipal 
se   continúa   apostando   a   este 
desarrollo, con una planificación que 
busca la optimización de la planta con 
el objetivo de mayor producción.

 
En   relación   a   los   datos   de 
faenamiento del 2024, se desprenden 
los siguientes números de faenas, La 
Brava   SA   43.268;   Frigorífico 
Municipal de Goya 11.114; El Ombú 
Pora   SRL   10.184;   Municipal   de 
Riachuelo   9.607;   Matarifes   de 
Mercedes   SA   7.472;   Municipal   de 
Monte   Caseros   5.885;   Cooperativa 
Virasoro   5.334;   Cooperativa   Bella 
Vista 3.241; Mafrilac SA 3.087.
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Conferencia de Prensa:

PROYECTO DE REVALORIZACIÓN Y PUESTA EN 
VALOR DE PLAZA ITALIA/NUEVA COSTANERA DE 
GOYA

Este martes 21 de enero a las 10:30 
horas en el Salón de Acuerdos de 
la Municipalidad se llevará a cabo 

una  Conferencia  de  Prensa  para 
presentar  el  proyecto  de  obra  de 
puesta  en  valor  de  la  icónica 
Costanera.  De  la  misma 
participarán  el  intendente 
municipal,  Mariano  Hormaechea 
junto  a  representantes  del 
Ministerio de Obras Públicas de la 
Provincia,  de  la  empresa 
constructora  y  funcionarios 
municipales  y  referentes de otros 
sectores.

Se  invita  a  Periodistas  y  Medios de 
Comunicación   a   participar   de   la 
presentación  de  dicho  proyecto  que 
promete   revalorizar  este  significativo 
espacio como es Plaza Italia, tan caro 
al sentir de los goyanos. 

Se   espera   la   presencia   de   los 
periodistas   para   la   cobertura,   este 
martes a las 10:30 horas.

Intendente de Goya, Mariano Hormaechea:

“HOY YA TENEMOS MÁS DEL 50 % A LO LARGO 
DEL CORSÓDROMO CON TRIBUNAS Y ESTE ES 
EL CAMINO A SEGUIR”
Luego  de  la  apertura  oficial  de  los  Corsos  Goyanos  2025,  el  intendente 
municipal, Mariano Hormaechea destacó el acompañamiento de los medios 
de comunicación y prensa de la ciudad. En el marco de una entrevista, el jefe 
comunal se refirió a la noche inaugural diciendo: 

“Venimos   trabajando   hace   mucho 
tiempo   para   poder   renovar   el 
esfuerzo, redoblar la apuesta que es 
lo   que   nos   propusimos.  Año   a   año 
fuimos sumando cosas, hoy tenemos 
nuestro Corsódromo, con más del 50 
%   con   tribunas   y   conservamos   las 
mesas y sillas que es tradicional para 
nosotros los goyanos. Este año se da 
una característica especial que es el 
entusiasmo, la adrenalina, disfrutar y 
mostrar   lo   que   son   nuestros 

carnavales y esta edición es un plus y 
reflejo de este trabajo”.

Recordemos  que  el   pasado   sábado 
18,  el   intendente  de  Goya,  Mariano 
Hormaechea   dio   inicio   a   la   edición 
2025   de  Corsos  Oficiales.   Junto   a 
funcionarios   y   autoridades   de   la 
Comisión Organizadora se realizó el 
corte de cinta dando inicio formal a la 
edición 2025 de este gran carnaval.

La   noche   estuvo   signada   por   un 
excelente marco de público, y con el 
estado del   tiempo que acompañó,  a 
pesar de un temprano chaparrón que 
cayó   sobre   la   ciudad   minutos 
después   de   las   19:30.  No   obstante 
esto,   las   comparsas   y   público 
llenaron de brillo y color la “alfombra 
blanca”   del   Corsódromo   de   Costa 
Surubí.
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Hormaechea   confesó   su   voluntad 
para   que   los   corsos   goyanos 
recuperen su antiguo esplendor, esos 
carnavales   que   quedaron   en   el 
inconsciente   colectivo   de   los 
pobladores de la localidad cuándo, en 
épocas   de   oro,   estos   desfiles   se 
hacían   por   avenida   Sarmiento   o 
Madariaga.

“Para ello las comparsas tienen que 
poner   su   parte,   nosotros   desde   la 
municipalidad   dar   el   escenario   para 
que año a año vayamos dando pasos 
importantes. Hoy ya tenemos más del 
50 % a lo largo del Corsódromo con 
tribunas y este es el camino a seguir” 
indicó.

Otros   condimentos   que   tiene   esta 
edición son el banderazo y la 
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caravana para continuar sosteniendo 
la   tradición   de  Momo.   Este   trabajo 
entre   municipio,   las   comparsas   y 
agrupaciones deja abierto un camino 
de   entendimiento   para   seguir 
poniendo   en   alto   los   carnavales 
goyanos.

“Las comparsas hicieron esta lectura 
de   lo   que   nosotros   venimos 
planteando  que  en  definitiva   lo   que 
hace es entusiasmar al comparsero y 
animar   a   que   el   vecino   venga   a 
disfrutar de los carnavales y que nos 
visitan   desde   distintos   lugares   del 
país” enfatizó el funcionario.

“Goya   tiene   muchas   cosas   que 
mostrar, recursos naturales, nuestros 
carnavales, nuestras playas y nuestro 
parque acuático” cerró. 
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557
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